

Mainz

Autonomes Fahren am Rhein

[27.07.2018] Ab August können die Mainzer mit einem autonomen Elektrokleinbus die Rheinpromenade entlangfahren.

Die Verkehrsgesellschaft Mainzer Mobilität testet ab August einen autonom fahrenden Elektrokleinbus. Vier Wochen lang soll das Fahrzeug an der Rheinpromenade unterwegs sein. Das Projekt ist Teil der Umsetzung der Vision Mainzer Mobilität 2030 und soll Erkenntnisse über die Potenziale des autonomen Fahrens im öffentlichen Verkehr liefern. Unterstützt wird die Verkehrsgesellschaft von der Muttergesellschaft Mainzer Stadtwerke und der R+V Versicherung.

(al)

Stichwörter: Elektromobilität, Mainz, Mainzer Mobilität